
Pièces 3 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 198V224A

Prix 295 000 €

Callas
Appartement à vendre (83830)
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Appartement  Entièrement  Rénové  avec  Emplacement  Idéal.  Vous  rêvez  d'un

appartement  élégant  avec  un  emplacement  exceptionnel  ?  Cet  appartement

magnifiquement rénové de 114 m² a tout ce dont vous avez besoin et plus encore !

Situé à proximité de restaurants, cafés, boutiques et possibilités de stationnement,

ce  logement  est  parfait  pour  ceux  qui  souhaitent  vivre  de  manière  centrale  et

confortable. Aménagement Moderne et Luxueux. L'appartement est aménagé avec

un  souci  du  détail  et  des  matériaux  de  haute  qualité.  Il  comprend  :

Rez-de-chaussée : Une entrée spacieuse, une chambre lumineuse et une ...

Fully  Renovated Flat  with Prime Location Dreaming of  a stylish apartment with an

exceptional  location?  This  beautifully  renovated  114  m²  apartment  has  it  all  and

more!  Located close  to  charming restaurants,  cafés,  shops,  and parking  options,

this home is perfect for those who want to live centrally and comfortably. Modern

and  Luxurious  Interior  The  apartment  is  designed  with  attention  to  detail  and

high-quality  materials.  It  includes:  Ground  Floor:  A  spacious  entrance,  a  bright

bedroom,  and  a  modern  bathroom.  First  Floor:  An  inviting  living  room and  a  fully

equipped kitchen, ideal for both ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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